

学校だより

No.5 令和7年6月2日

有田小 HP の

QR コードは

こちらです。



とうぎん

有田町立有田小学校 校長 山口 英一

運動会のご参観 ありがとうございます

5月25日(日)は朝から小雨が降り、少し肌寒い天気ではありましたが、予定通り運動会を実施することができました。多くの皆様のご参観、本当にありがとうございました。

5月12日から始まった運動会の練習は、2週間という短い期間でしたが、応援合戦やソーラン、大玉ころがし、台風の目、玉入れなど、団体で演技・競技する種目にも一生懸命練習に取り組み、運動会のスローガンである「スマイル ～全力で楽しんで 熱く燃え上がるような 運動会にしよう～」が十分に達成できたのではないかと思います。

運動会の開会式では、次のような話をしました。

運動会は「競い合う」だけでなく、「支え合う」場でもあります。応援してくれる友達や家族に感謝の気持ちを忘れず、お互いを思いやる気持ちを大切にしてください。勝ち負け以上に、今日一日をどう過ごすかが、皆さんの成長につながります。有田小学校に関わってくださっている全ての人たちの心に残るすばらしい運動会にしましょう。みなさんなら、きっとできます。期待しています。



徒競走 80m



徒競走 50m



今日のラッキーフード



皿かぶり



こんなに大きくなりました



今日一ばんのうんだめし

運動会の応援合戦の優勝は赤組、総合優勝は178対177のわずか1点差で白組の勝利(9連覇)という結果に終わりましたが、勝ち負け以上に得たものも大きかったと確信しています。また、見てくださった方々の心に残る運動会になったことだと思います。

保護者・役員の皆様には、駐車場誘導や閉会式後の後片付けなど、様々な場面でご協力くださり、本当にありがとうございました。

※ おたよりに掲載できなかったいくつかの画像をホームページにアップロードしています。ご覧ください。



徒競走 100m



大玉ころがし



台風の日



応援合戦



玉入れ



紅白対抗リレー



ソーラン



チロリン節

大きな学校行事である運動会が終わりました。運動会当日もそうですが、練習過程での6年生を中心とした頑張りはとてもすばらしかったです。失敗したり、悩んだりしたこともあったかと思いますが、その一つ一つが子どもたちの成長につながっていくと信じています。

今後たくさんの行事があります。子どもたちには、失敗を恐れずに自分たちでアイデアを出してチャレンジして欲しいと思っています。これからも、家庭と地域、学校が協力して、学校教育目標である「ふるさとを愛し、自ら学び、たくましく生きる児童の育成」をめざしていけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

思い出…

有田小学校の運動会といえば「皿かぶり」。地域に根差した伝統の競技というのは、全国的にも珍しいのだそうです。自分も1年生のときに、皿をかぶって慎重に歩いたことを思い出しました。そういえば、「運動会の歌」を歌っていて、歌詞の一千有余が五百有余にかわったんだよなあ…という記憶もよみがえってきました。少し曖昧ですが1番は次のような歌詞だったかと思います。

♪ 一碧万里空晴れて 百舌鳥の音さゆる仲の秋 一千有余の我が健児 心も晴れて意気高し … ♪

学校2階の展示室を見ていると「有田尋常高等小学校 運動会の歌」という展示物を見つけました。

“ 一碧萬里空晴れて 百舌鳥音さゆる仲の秋 千里の馬は草をはみ 九百の健児意気高し … ”

これは、大正11年秋につくられたようで、自分たちが歌っていた歌詞とは若干違います。とはいえ、有田小学校の伝統を改めて感じる事ができました。いつか「運動会の歌」を子どもたちにも聞かせることができたらいいなあと思っているところです。